

英国ボランティア青年 歓迎レセプション開催

九月二十日、午後七時よりいきがい交流センターで、第十五次英国ボランティア青年として、九月十三日来村したライアン・マックエルフォンさんとステファン・ハンナさんの歓迎レセプションが、洞爺村国際交流協会の主催で、四十八名の方々が出席して行われました。

二人は共に日本の歴史、文



歓迎レセプションで花束を受け取る英国青年

化に興味があり、ライアンさんは、大学でも日本語を勉強したいと希望しており、ステファンさんは、高校で柔道をしており日本でも習いたいということでした。

二人はあいさつでも、「これからは日本語しか使いません。」「二年後には日本語ペラペラになります。」などとユーモアたっぷりに話し、会場の笑いを誘っていました。

また、「英語もしっかり教えたい」と述べていました。皆さんも、彼らに出会ったときには、気軽に声をかけてあげたり、英会話教室に参加してみても、いかがですか。

みんなでハッスル！

洞爺保育所運動会

九月十日、台風も去り真夏のような暑さの中、洞爺保育所の運動会が行われました。たくさんの父母、祖父母の皆さんの声援の中、お遊戯や各種競技を一生懸命がんばっ

ていました。また、親子競技や父母、祖父母の競技など色々な種目が行われ、おとも子どもたちと一緒に頑張って心地よい汗を流していました。



よーい どん



力の限り綱を引く



合図がなるまで玉を放る